

25-I-55



ARBOR
REDACCIÓN

Sr. D. Jaime Vicens Vives
Barcelona.

Mi distinguido amigo:

A las tres semanas de haber recibido un ejemplar de su "Noticia de Cataluña", he querido escribirle para indicarle que al día siguiente de recibirlo me apresuré a enviárselo al amigo Francisco Elías de Tejada, con quien he tenido bastante relación epistolar y recordando sobre todo que le gustaban los temas que Ud. toca en su último volumen. Al no recibir noticia ninguna, averigué finalmente que Elías de Tejada se había marchado a Italia; pero que había regresado estos últimos días.

Ud. comprenderá, pues, la razón de esta carta. Sencillamente, comunicarle que no dejo nunca de cumplir los encargos que se me hacen, aunque no sé, en este caso particular, si el libro me lo envió Ud. o directamente la editorial.

Afectuosamente,

R. Olivar Bertrand